
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 西 成 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年６月１２日(月) 午後１時３０分から

午後３時００分までの間

開催場所 大阪府西成警察署 ７階講堂

赤木会長 佐古副会長 土手下委員 一ノ瀬委員 難波委員 吉見委員
出 委 員

甲斐田委員 若林委員 小池委員 福井委員 中村委員
席

署長 副署長 総務課長 留置管理課長 会計課長 生活安全課長
者 警 察 地域課長 刑事課長 交通課長 警備課長 防犯コーナー室長

直轄警察隊長 犯罪抑止戦略官 広聴相談係長２名

１ 役員選出

会長及び副会長選出

２ 会長あいさつ

お忙しい中、本日の警察署協議会に御参加いただき、ありがとうござ

います。

本協議会につきましては、コロナ前と同様に年に３回の定例会議を開

催したいと思っておりますのでよろしくお願いします。

西成区民と警察との架け橋となり、安心で安全な「住み良いまち西成」

議 事 概 要 の実現のため、署長をはじめ署員の皆様方が一層活躍されることを祈願

いたします。

３ 署長あいさつ

５月８日から、コロナ感染症が第５類相当に分類され、世間では、脱

マスクなどコロナ前の生活に戻りつつありますが、西成警察署協議会に

つきましても、コロナ前の運用に戻していきたいと考えております。

委員の皆様方におかれましては、引き続き、御理解と御協力を賜りま

すよう、よろしくお願い申し上げます。

４ 警察幹部及び警察署協議会委員挨拶

５ 議事



(1) あいりん地域の治安情勢について

【委員】

あいりん地域内で、いわゆる「よその者」がトラブルを起こしてい

ることが多いと聞きましたが現状を教えてください。

【警察】

地域外から来た者がトラブルを起こすこともありますが、どちらか

と言えばあいりん地域の住民の方が多いです。

今後、益々、多くの人が集まり、粗暴的な事案も増加することが見

込まれますが、発生する事件事故に適切に対処し、警察官の姿を見せ

ることで犯罪を抑止していきたいと考えています。

(2) 貧困ビジネスや囲い込みの現状について

【委員】

生活保護受給者用マンション等に生活保護対象者を紹介すると謝礼

がもらえるという噂を耳にしましたが把握されていますか。

【警察】

現在のところ、同一の相談は受けていませんが、貧困ビジネスは形

を変えながら潜在化しているため、この他にも色々な相談を受けてお

議 事 概 要 りその都度適切に対応をしています。

(3) 巡回連絡等の実態把握の現状について

【委員】

警察の巡回連絡等、実態把握の現状を教えてください。

【警察】

交番等で勤務する警察官が行う巡回連絡をはじめとした各種警察活

動を通じ実態把握活動を推進しており、このほかにも、地域住民の皆

さんから直接話をお伺いできる交番連絡協議会や警ら活動など、あら

ゆる警察活動を通じて管内の実態把握に努めています。

(4) 闇バイト等による犯罪や特殊詐欺の現状について

【委員】

闇バイト等による強盗事件や特殊詐欺の報道がされていますが、現

状や西成区での発生について教えてください。

【警察】

当署でも検挙した被疑者が闇バイトとして犯罪に加担した者もお

り、組織実態の解明を進めています。

西成区内では、銀行員や警察官等を騙った特殊詐欺事件の発生が依

然と続いており、引き続き検挙、抑止活動を行っていきます。

(5) 薬物事犯について



【委員】

薬物の売人と思われる人物を取り締まってください。

【警察】

様々な方面から情報提供をいただいており、捜査を実施しています。

引き続き情報提供をお願いします。

(6) 交通課関連について

【委員】

花園北一丁目付近道路に設置のポストコーンが破損しているので補

修してください。

【警察】

現場確認の結果、実際にポストコーンが破損していたことから、大

阪市の道路管理者担当部署へ現状を説明し補修依頼をしました。

議 事 概 要 【委員】

花園北一丁目付近の横断歩道のペイントが薄くなっているので補修

依頼をしてください。

【警察】

警察で既に把握しており５月に警察本部に更改申請をしています。

【委員】

北津守二丁目付近の一方通行における逆行車両対策をしてくださ

い。

【警察】

進行方向右側に設置していた立て看板を左側に変更し、新たに侵入

禁止標識のところに立て看板を設置し、ドライバーにわかりやすい対

策を実施しました。


